



CHRISTIAN
INTERNATIONAL

30 Pièces

1750 m²

Réf. MZIAX0458

8 925 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Château de la Brillanne est situé aux portes d'Aix-En-Provence, sur les coteaux en pente douce du plateau de Puyricard, bien exposés au soleil et à l'abri du mistral, entrecoupés de petites vallées qui descendent vers la Touloubre. À l'origine, La Brillanne était une construction dont les traces remontent au XV^e siècle. À la fin du XIX^e siècle, la propriété se voit ajouter un étage et quatre tours carrées à chaque angle, ce qui lui vaut dès lors l'appellation de château, ainsi qu'un toit d'ardoises. Plusieurs remaniements successifs ont progressivement modifié le bâtiment d'origine, ...

The "castle Brillanne" is located on the outskirts of Aix-En-Provence, on the gently sloping hillsides of the Puyricard plateau, well exposed to the sun and sheltered from the mistral, interspersed with small valleys which descend towards the Touloubre. Originally, La Brillanne was a construction whose traces date back to the 15th century. At the end of the 19th century, a floor and four square towers were added to the property at each corner, which gave it the name of castle, as well as a slate roof. Several successive alterations have gradually modified the original building, thus helping to ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX
3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

